
Página 1 de 3 

Acta nº 4 de la Comisión Mixta de Trabajo 
celebrada el 09 de marzo de 2018 

 
 
 
ASISTENTES 
José Mª Cámara Nebreda, Vicerrector de Personal Docente e Investigador 
Cristina Alonso Tristán (Presidenta JPDI) 
María Fernández Hawrylak (Secretaria JPDI) 
Fátima Gil Gazcón (Secretaria CEPDI) 
Susana Palmero Díaz (miembro CEPDI) 
 
 
NOTA: se ha modificado de común acuerdo la fecha de la reunión debido a la 
convocatoria de huelga general del 8 de marzo. 
La reunión comienza a las 10:00 h. 
 
1. Lectura y aprobación, si procede de las actas pendientes: 
Se solicita la modificación del punto 4º del acta anterior sobre el mantenimiento de las 
tutorías en periodos no lectivos, indicándose que se tienen que mantener unas horas de 
tutorías pero que se pueden modificar los horarios por los procedimientos establecidos e 
informando adecuadamente a los alumnos. Hecha la modificación, se aprueba por 
asentimiento el Acta nº 03 de la reunión celebrada el 08 de febrero de 2018. 
 
2. Informe del VR de Personal Docente e Investigador: 
Se comenta la noticia sobre un caso de “presunto acoso sexual” por un profesor publicada 
en la prensa local y el comunicado de la Universidad, que se ha presentado en la causa 
como acusación popular. El VR mantiene que la Universidad ha actuado en estos casos 
siempre con trasparencia, “in vigilancia” y actuando cuando ha habido resoluciones 
judiciales firmes. Desde la JPDI se indica que ha habido momentos en que la actuación 
del Rectorado no ha sido la adecuada y que se están permitiendo algunos casos de abuso 
de poder y violencia. El VR afirma que el Servicio de Inspección actúa siempre que hay 
una denuncia y que no le constan estos casos. 
 
El VR informa sobre los siguientes puntos: 

a) A la espera de aprobación de los presupuestos generales, se espera una tasa de 
reposición del 100% a la que hay que añadir la originada por la promoción interna 
del profesorado. También se incluye la estabilización del PAS. 

b) Se comenta la negociación sobre la subida salarial prevista (8% hasta 2020, 1,75% 
para el año 2018). Aquí se indica una cierta preocupación puesto que la JCyL solo 
ha hablado de una subida máxima del 1,5%. 

c) Sobre la tasa de estabilización, parece que se va a actualizar al menos para el año 
2017 (puestos cubiertos en régimen de interinidad durante 3 años). En la UBU 
esta tasa sería significativa a partir del 2018. 

d) Se habla de extender la reserva del 15% de las plazas fijas para RyC a otros 
contratos de investigación, pero no se ha articulado todavía la medida. 

e) Se está también abordando a nivel ministerial la recuperación de los Sexenios de 
Transferencia (Tecnológicos), como vía paralela a los sexenios de investigación 
habituales. 
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f) Se informa de la última reunión de la mesa negociadora del convenio del PDI 
laboral celebrada el 5 de marzo en Valladolid. Se ha remitido a la JCyL escrito 
consensuado entre las 4 universidades y la parte social pidiendo que sea la propia 
JCyL la que aborde la financiación del pago de todos los complementos salariales 
(quinquenios y sexenios y además complementos autonómicos para interinos) 
para todo el personal laboral. 

g) En esta misma reunión se solicita el estudio de la creación de una figura laboral 
digna para cubrir bajas temporales de personal docente, que hasta ahora se cubría 
con asociados. Se plantea una figura con contrato a tiempo completo, siempre y 
cuando la legislación lo permita. 

h) También se ha abordado abrir la carrera profesional del profesorado contratado 
abriendo las vías de acreditación a Contratado Doctor Permanente y Senior. Los 
criterios de acreditación a estas figuras están ya establecidos por la JCyL, pero no 
se ha establecido en la ACSUCyL el procedimiento para solicitar esta 
acreditación. Todos estos asuntos siguen su curso en la negociación. 

i) Se ha lanzado el concurso interno de asignación de plazas de CD y PTUN a las 
áreas de conocimiento (fecha entrega de documentación por los solicitantes: 16 
de marzo). Se ha rectificado una errata en dicha convocatoria en relación al 
número de plazas de PTUN. La resolución de este concurso no se podrá 
materializar hasta la publicación de los presupuestos generales del Estado. El 
mismo problema se encuentra con la negociación de la RPT, pendiente también 
de estos presupuestos. Las previsiones de la RPT también están sufriendo un 
retraso por problemas con SIGMA y las solicitudes a los departamentos. El 
cálculo de las holguras por área también está prácticamente terminado. Los 
criterios para CD y PTUN ya están establecidos y se recuerda que el requisito de 
no tener el Docentia no excluye. 

j) No se ha lanzado el concurso interno de solicitud de plazas de catedrático. Este 
concurso no plantea ahora mismo dificultades puesto que la tasa de reposición 
prevista permitiría, en el momento en que se aprueben los presupuestos, dotar 
tantas plazas como profesores acreditados en este momento (4). Se sugiere incluso 
dotar las plazas que se estimen oportunas para que puedan ofertarse en el momento 
en que haya profesorado acreditado. Se plantea la creación de un procedimiento 
interno que permita a los acreditados facilitar al Servicio de Personal la 
documentación para la solicitud en cualquier momento. 

k) Se comenta, sobre el cálculo de la holgura en las áreas de conocimiento, que hay 
que llegar a una mayor uniformidad en las previsiones de grupos docentes en los 
distintos centros, factor determinante en la holgura prevista por departamento. 
Hay centros en los que se conceden grupos de prácticas con 10 alumnos y en otros 
estos grupos de prácticas llegan a tener 30 alumnos, teniendo el mismo grado de 
experimentalidad. Es un problema que hay que abordar con Políticas Académicas. 

l) Se plantea un caso particular en una asignatura de la Facultad de Educación en la 
que un Profesor Asociado (6+6) solicitará un permiso por paternidad. Este 
permiso supone que el Área debe asumir la docencia puesto que tiene holgura 
suficiente. Se están dando casos en que el profesorado está cubriendo su capacidad 
docente con encargo no computable y se está dejando encargo computable sin 
asignar. El VR indica que todas las peticiones de profesorado vía de urgencia 
pasan por una revisión de la capacidad del área y en este caso, no se va a dotar 
ninguna plaza. 

m) Respecto al Programa Docentia, ha habido algunas quejas acerca de que el 
procedimiento va retrasado. En este mismo asunto, el VR invita a realizar 
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propuestas y propone la revisión del protocolo de paso de encuestas y la 
modificación del funcionamiento de la Comisión del Docentia. Desde la JPDI se 
plantea que la misión de los representantes del personal en esa Comisión no debe 
ser la de evaluadores, tarea que actualmente están realizando. El VR afirma que 
la comisión es demasiado numerosa para ser ágil y las reuniones son complejas, 
pero se necesitan más evaluadores y éstos son todos miembros de la Comisión. La 
búsqueda de evaluadores externos es compleja y la ACSUCyL no da soporte. La 
solución puede estar en nombrar más evaluadores y separar la tarea propia de 
evaluación de la tarea de la gestión de la evaluación que es la que debe hacer la 
Comisión. Se acuerda plantear estos asuntos por parte de los representantes de la 
JPDI y CEPDI a la Comisión. La JPDI aclara que no es su intención inmiscuirse 
en las competencias de dicha Comisión. 

 
3. Ruegos y preguntas: 
No hay. 
Se fija la siguiente reunión para el 12 de abril de 2018 a las 10:00 h en el despacho del 
Vicerrectorado. 
 
 
 
 
La reunión finaliza a las 11:45 horas. 
 


